

Medienmitteilung

Thema	Neue Exekutiv-und Kommissionsmitglieder in Vitznau und Ebikon
Für Rückfragen	Olivier Bucheli, Vizepräsident obucheli.adlige@gmail.com / 078 746 45 35 Larissa Dahinden, neues Mitglied Bürgerrechtskommission Ebikon larissadahinden@bluewin.ch , / 076 418 99 05 Stefan Tobler, neuer Gemeinderat Vitznau stefantobler@bluewin.ch /
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern lu@grunliberale.ch / www.lu.grunliberale.ch
Datum	4. März 2018

Neue Exekutiv-und Kommissionsmitglieder in Vitznau und Ebikon

Am Abstimmungssonntag konnten die Grünliberalen ihre Mandate in den Luzerner Gemeinden weiter ausbauen.

So wurde anlässlich der Ersatzwahlen für den Gemeinderat in Vitznau Stefan Tobler als Nachfolger von Claudio Muschietti gewählt. Ausserdem wurde Larissa Dahinden in stiller Wahl in die Bürgerrechtskommission in Ebikon gewählt. Die Grünliberalen Luzern gratulieren den beiden zur Wahl und wünschen ihnen viel Erfolg und Befriedigung bei der Ausführung ihrer Mandate.

Stefan Tobler ist diplomierter Wirtschaftsprüfer und seit vielen Jahren Mitglied der Grünliberalen Kanton Luzern. Er kandidierte unter anderem bei den Nationalratswahlen 2015 für die glp. Der 60-Jährige lebt gemeinsam mit seiner Partnerin in Unterwilen.

Larissa Dahinden schloss vor kurzem ihr Psychologiestudium ab. Die 25-Jährige ist in Ebikon aufgewachsen und zur Schule gegangen. In Ihrer Freizeit treibt sie gerne Sport, und ist aktuell am Aufbau und der Leitung eines Vereines für philippinische Kampfkünste beteiligt. Sie ist seit gut einem Jahr Mitglied der Grünliberalen.